



CHIHUAHUA

## Diputada Andrea Chávez busca reforzar seguridad de mujeres

POR ARTURO PÁRAMO

[arturo.paramo@gimm.com.mx](mailto:arturo.paramo@gimm.com.mx)

La diputada federal por Chihuahua, Andrea Chávez, aseguró que buscará mejorar las condiciones de seguridad y de desarrollo de las mujeres en Chihuahua.

Al rendir su segundo informe de actividades, Chávez estableció que desde las instituciones del Estado se debe procurar también atender a las mujeres víctimas de violencia psicológica, simbólica, económica, y física para que se puedan desarrollar a plenitud.

“Hoy es el día 25 de noviembre, Día Internacional de la Eliminación de la Violencia de Género, y nos vamos a dejar la piel hasta que todas las mujeres en nuestro país vivan libres y seguras, porque absolutamente todas ellas se lo merecen, porque son personas.

“Todos los derechos para todas las personas. Vamos a



Foto: Especial

Andrea Chávez, diputada federal por Chihuahua.

recuperar nuestro derecho de vivir en paz, que en Ciudad Juárez y en gran parte del país, los de siempre nos robaron desde hace décadas. ¡Ni una menos! ¿verdad que no? Vamos a ayudarnos entre nosotras”, expuso la diputada federal por Morena.

Dijo que los chihuahuenses tienen similitud con el ejemplo que da el presidente Andrés Manuel López Obrador, de comenzar a trabajar muy temprano.